

COMMUNIQUÉ

08 / 11 / 2016

Un bus contre l'AVC : lancement d'une campagne itinérante de prévention et d'information dans les Yvelines du 9 novembre au 10 décembre

Il existe dans les Yvelines 3 unités hospitalières de prise en charge de l'accident vasculaire cérébral (AVC) : à Mantes-la-Jolie, à Poissy et à Versailles. A l'initiative de l'Agence régionale de santé, des professionnels des centres hospitaliers de Poissy-Saint-Germain et de Versailles vont embarquer en novembre et en décembre dans un bus itinérant d'information et de dépistage, avec des membres de l'association France AVC IDF. Le véhicule est équipé d'outils de dépistage des facteurs de risque vasculaires comme l'hypertension artérielle, le diabète, l'hypercholestérolémie, et de supports d'information (documents, diaporamas, films).



En France, on compte un accident vasculaire cérébral (AVC) toutes les quatre minutes et les AVC sont la première cause de handicap acquis chez l'adulte. Si les personnes de plus de 60 ans sont les principales victimes, tout le monde peut être concerné. En 2015, cinq pour cent des victimes d'AVC étaient âgées de moins de 45 ans, dont 320 enfants de moins de 15 ans.

Grâce à la prévention, il est possible de limiter le risque d'AVC. C'est pourquoi l'ARS Île-de-France, avec l'association France AVC Île-de-France, renforce ses actions de sensibilisation en allant à la rencontre des citoyens.

Ainsi, du 9 novembre au 10 décembre, le « Bus AVC » parcourra les Yvelines et stationnera dans 10 villes. Dans ce département, plus de 2500 patients ont été victimes d'AVC et admis dans un établissement de santé en 2015.

A bord, les visiteurs pourront s'informer et faire évaluer leur risque grâce à des tests de dépistage (glycémie, cholestérol, tension artérielle, doppler...). Avec une large offre de documentation et grâce aux spécialistes présents sur place, les Franciliens trouveront réponse à toutes leurs questions.

- 09/11 - Aubergenville (marché couvert - quartier Elisabethville – 9h – 16h)
- 21/11 - Montigny-le-Bretonneux (centre commercial Espace St Quentin – 9h – 16h)
- 23/11 - Achères (marché 9h – 12h30 puis centre Leclerc 13h- 16h)
- 25/11 - Sartrouville (gare RER 10h – 17h)
- 26/11 - Mantes La Jolie (parvis de l'Hôtel de Ville 9h – 16h)
- 02/12 - Houdan (marché 9h – 12h30 et Intermarché de Maulette 13h – 16h)
- 03/12 - Chanteloup-les-Vignes (marché rue des Perreuses 9h – 16h)
- 07/12 - Trappes (parking du centre commercial, place des Merisiers, 9h – 16h)
- 08/12 - Carrières-sous-Poissy (pôle Colucci 9h – 16h)
- 10/12 - Les Mureaux (marché de Becheville 9h – 12h30 et cour du foyer COALLIA 13h – 16h)

Les animateurs de filière AVC des Yvelines, le Dr Jérôme Servan à l'hôpital de Versailles, Marie Blanchère au centre hospitalier de Poissy-Saint-Germain et Jean-François Spieler à Paris sont à l'origine de ce projet Bus AVC 78 soutenu par l'ARS IDF et l'association France AVC île-de-France .

Contacts presse :

Hélène VIDALIS - Tél. 07 86 29 06 86 et Mathieu DUPRÉ - Tél. 06 89 93 84 59



AVC

AGIR VITE POUR LE CERVEAU

À partir du 9 novembre,
**le bus AVC est en tournée
dans les Yvelines**

Aubergenville

9/11

Montigny
le-Bretonneux

21/11

Achères

23/11

Sartrouville

25/11

Trappes

07/12

Chanteloup-les-Vignes

03/12

Houdan

02/12

Mantes-la-Jolie

26/11

Carrières-sous-Poissy

8/12

Les Mureaux

10/12

Pour en savoir plus

goo.gl/pXlv2L

Accidents Vasculaires Cérébraux
Information et prévention